

## Betriebspraktikum beim Rugby-Verband

07.11.2022 14:44 von Michael R. Sauer (Kommentare: 0)



Heute startet Schüler Jarod Niehaus sein zweiwöchiges Betriebspraktikum im Niedersächsischen Rugby-Verband.

Der Schüler der 9. Klasse der KGS Hemmingen wird in seiner Zeit beim NRV Einblicke in das Vielfältige Aufgabenspektrum des Rugby-Verbands erhalten.

Unter anderem wird er die Bereich Aus- und Fortbildung, den Leistungssport, des Präsidiums und die allgemeinen Aufgaben der Geschäftsstelle kennen lernen.

Wir freuen uns Jarod im NRV begrüßen zu dürfen und über seine tatkräftige Unterstützung als Praktikant in den kommenden zwei Wochen.

Solltet auch Ihr einmal Interesse an einem Betriebspraktikum im NRV haben, dann sendet Eure Bewerbung per E-Mail an [info@nrv-rugby.de](mailto:info@nrv-rugby.de).

-Das Präsidium-